Grundschule Westerheim - Aktion "Gesundes Pausenbrot"

Mit tatkräftiger Hilfe des Elternbeirates konnte auch in diesem Schuljahr wieder die Aktion "Gesundes Pausenbrot" stattfinden.



Hierzu brachten engagierte Mütter Zutaten und Utensilien mit in die Schule, um mit den Kindern gesunde Pausensnacks zu zaubern.

Nach getaner Arbeit freuten sich die Kinder auf belegte Brote, Käsespieße, Quark und vieles mehr. Den leer gegessenen Platten zu urteilen hat es allen wunderbar geschmeckt, und es konnten gesunde Ideen für die eigene Brotzeitbox mit nach Hause genommen werden.

Ein großes Danke geht an unsere Spenderfirmen: Milchwerk Hawangen für die Milch, Molkerei Andechs für verschiedene Milchprodukte und "Il Pomodoro", Mindelheim für Obst und Gemüse!